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Indica ao Secretário Estadual de Infraestrutura
e Logística, com cópia ao Governador do Estado
de Mato Grosso, a necessidade de viabilizar a
construção  02  pontes  de  concreto  e/ou
reformar  as  pontes  de  madeira  sobre  o  Rio
Cocalzinho, na altura do lote 64 (uma no início
e  outra  no  final)  do  Assentamento  Nossa
Senhora da Esperança,  município  Rosário  do
Oeste-MT.

Com fulcro no Art. 160, II, do Regimento Interno desta Casa de Leis, após a manifestação favorável do
Soberano Plenário, solicito o envio deste expediente legislativo às autoridades supracitadas, por meio do
qual aponto e INDICO a necessidade de viabilizar a construção 02 pontes de concreto e/ou reformar as
pontes de madeira sobre o Rio Cocalzinho, na altura do lote 64 (uma no início e outra no final) do
Assentamento Nossa Senhora da Esperança, município Rosário do Oeste-MT.

JUSTIFICATIVA

Trata-se de Proposição Legislativa, na modalidade de Indicação, que tem por fundamento apontar ao Poder
Executivo Estadual a necessidade de realizar, em regime de parceria, a construção 02 pontes de concreto
e/ou reformar as pontes de madeira sobre o Rio Cocalzinho, na altura do lote 64 (uma no início e outra no
final) do Assentamento Nossa Senhora da Esperança, município Rosário do Oeste-MT. 

Considerando que recebemos em nosso gabinete a senhora Eloá Lúcia Ferreira França, moradora do
Assentamento Nossa Senhora da Esperança, a qual solicita que sejam construídas as referidas pontes,
tendo em vista que:

O Assentamento Nossa Senhora da Esperança, situado no município de Rosário do Oeste, a 130 km de
distância da capital Cuiabá, com por 104 famílias assentadas.

As pontes existentes no local são precárias, feitas pelos próprios moradores. E, como não possuem estrutura
adequada, sempre apresentam problemas. Fato que coloca em risco os moradores daquela região e, por
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vezes, os deixa ilhados em suas propriedades.

A título de exemplo, segundo a moradora Eloá, ela perdeu toda sua produção de mamão este ano pelo fato
de os caminhões não conseguirem chegar até a sua propriedade.

Fato lamentável, que ilustra bem a situação de abandono em que estes assentados vivem.

Desta forma, se faz necessário e urgente a realização da reforma destas pontes, ou a construção de uma
ponte de concreto, para deixar de colocar em risco a vidas das pessoas que trafegam, bem como, possibilitar
que estas possam escoar suas produções agrícolas.

Pelos motivos acima justificados solicito aos meus pares que aprovem a presente Indicação, tendo em vista
que trata de assunto de extrema relevância e de interesse público notório.

 

 

Edifício Dante Martins de Oliveira
Plenário das Deliberações “Deputado Renê Barbour” em 19 de Outubro de 2021

 

Delegado Claudinei
Deputado Estadual
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